

**ALEJANDRO MORENO**

## Morena pierde debate por reforma judicial

**E**n los recientes meses, el partido Morena ha impulsado la idea de realizar una reforma al Poder Judicial de la Federación. Sin embargo, los foros convocados por sus representantes han dejado al descubierto un preocupante desconocimiento sobre la estructura, funcionamiento y atribuciones de los diversos órganos de impartición de justicia en el orden federal. Este desconocimiento, sumado a la proliferación de dogmas y mentiras, ha generado un ambiente de confusión y desinformación que amenaza con socavar la integridad del sistema judicial.

En diversos foros organizados para discutir la propuesta de reforma judicial, los representantes de Morena han mostrado una notable falta de preparación. Las intervenciones han estado plagadas de errores conceptuales y una comprensión limitada de cómo operan los tribunales y otras instituciones del Poder Judicial. Este desconocimiento no solo refleja una falta de respeto hacia las complejidades del sistema judicial, sino que también pone en duda la seriedad y la viabilidad de las propuestas de reforma presentadas. Sin un entendimiento sólido de los mecanismos internos y las responsabilidades específicas de cada órgano judicial, cualquier intento de reforma corre el riesgo de ser superficial e ineficaz.

Además del desconocimiento técnico, los foros de Morena se han caracterizado por la repetición de dogmas y mentiras. Argumentos simplistas y afirmaciones sin fundamento se han presentado como verdades absolutas, con la aparente intención de influir en la opinión pública. Esta estrategia de repetición busca imponer una narrativa distorsionada sobre el estado del Poder Judicial, alimentando la desconfianza y el escepticismo entre la ciudadanía. Al insistir en estas falsedades, los representantes de Morena no solo desinforman, sino que también minan la credibilidad de las instituciones judiciales, poniendo en riesgo la estabilidad y la confianza en el sistema de justicia.

Frente a esta situación, es imperativo que el debate sobre la reforma al Poder Judicial se realice de manera informada y basada en hechos. La integridad y eficacia del sistema judicial son fundamentales para la democracia y el estado de derecho, y cualquier reforma debe estar sustentada en un análisis riguroso y una comprensión profunda de su funcionamiento. Los actores políticos y la sociedad civil deben exigir transparencia y precisión en las discusiones, asegurando que cualquier cambio propuesto se base en un diagnóstico realista y en soluciones viables. Solo así se podrá fortalecer verdaderamente el Poder Judicial y garantizar su independencia y eficacia en la impartición de justicia.

En conclusión, mientras Morena pretende avanzar con una reforma al Poder Judicial, los foros organizados hasta ahora han revelado una preocupante falta de conocimiento y una peligrosa estrategia de manipulación. Es crucial que el debate se eleve

a un nivel de seriedad y rigor que corresponda a la importancia de las instituciones en juego, para asegurar que cualquier reforma beneficie realmente a la justicia y a la sociedad mexicana en su conjunto. ●

*Presidente Nacional del PRI*